
野看袁开花了袁我家芦
芛初长成袁可上市了遥 冶12
月 2日袁在朱林镇西岗村
朱海生家庭农场袁李桂兰
像守护儿女一般袁双手拢
过一捧芦芛花遥

野投入这么多下去袁
看到成效袁 打心眼里高
兴遥 冶李桂兰兴奋之情溢
于言表院野搞现代农业真
的不容易袁既要有拿得出
手的拳头产品袁又要抓住
市场袁 还要应对气候尧病
虫害等变化遥 冶她说袁在镇
农服站指导下袁芦芛种子
从发芽尧 生长到采摘尧开
花袁付出的是汗水袁而收
获的是幸福遥

野周站长来没钥 要请
他好好把把脉袁今年芦芛
如何过冬遥 冶这时袁丈夫朱
海生打来电话遥 去年袁朱
林镇农服站了解到上海
崇明岛芦芛种植面积 9
万多亩袁是全国最大芦芛
种植基地后袁专门带村民
去学习芦芛种植经验袁并
帮他们开拓销售市场遥

野他呀袁芦芛就是他
的宝浴 冶李桂兰说袁今年她
的家庭农场种植面积 100
多亩袁其中芦芛 32亩遥 在
田边一侧袁是她与丈夫搭
建的管护房袁另一侧是芦
芛生产大棚袁夫妇俩平时
以野棚冶为家遥

野芦芛最怕茎枯病袁
发病期距地面 30 厘米处
的主茎上袁出现浸润性褐
色小斑袁而后变成淡青至
灰褐色遥 冶朱林镇农服站
农技人员的话袁李桂兰一
点一滴记在心里袁晚上便
与丈夫谋划如何做好病
虫防治和越冬事宜遥

野目前袁最大的问题
是资金跟不上袁 规模偏
小袁尤其 7月份发生了仓
储火灾袁 损失 50多
万元遥 冶李桂兰说袁去
年基地建设投入 50
多万元袁资金捉襟见
肘遥 芦芛和竹笋一
样袁 是一次种植尧多

年采收袁但需二至三年时
间袁才达到生长旺期和销
售高峰袁届时亩效将达到
1.2万元遥

野芦笋含有丰富的维
生素和微量元素袁明年来
吃芦芛烧肉尧炖鸡遥 冶当记
者离开时袁 李桂兰说袁现
代农业建设是靠天吃饭袁
投入大尧见效慢袁围绕高
效设施农业袁她希望政府
及相关部门在项目尧农业
政策性保险等方面要进
一步加大扶持力度袁让更
多村民发家致富遥
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李桂兰院家有芦芛初长成

本报讯 为切实贯彻
实施 野七五冶 普法规划袁
11 月 22 日上午袁 区司法
局为区普法联络员进行法
治培训遥

培训中袁 常州市委党
校王莉老师就 叶宪法修正
案曳 给各普法联络员做了
详细阐述袁 常州市司法局
法宣处处长潘曙光具体解
读了 叶野七五冶 普法考核细
则曳袁 常州市司法局法宣处
副主任殷进波就 叶野谁执法

谁普法冶 普法责任制实施
意见曳 做了分析遥

培训结束后袁 大家对
宪法尧 野七五冶 普法规划
有了新的认识和理解袁 纷
纷表示要更加积极主动地
参与到法制宣传工作中袁
鼓励和引导社会组织和人
民群众参与到法制教育工
作中袁 传播法治文化思想袁
推行法治实践袁 为全区营
造一个良好的法治环境遥

邵桢 蒋婉娟

区司法局

开展普法培训 共建法治社会

本报讯 走进金城镇沈渎村袁会
发现村口的人口健康文化园旁袁村民
在此翩翩起舞袁唠嗑话家常遥 牌桌上
的人少了袁健身的人多了袁邻里之间
的矛盾减少了袁和睦互助的场景变多
了袁人口健康文化园阵地的建立改变
了乡风民风袁树立了健康生活理念遥

沈渎村人口健康文化园以野和冶为
主题袁由野三线四广场冶组成遥 三线即
500米长的健康步道袁步道两侧张贴了
类似野健康一小步袁人生一大步冶等各
种健康宣传标语遥50米长的长廊袁长廊
两侧宣传橱窗传递了十九大的最新消
息遥200米的文化墙袁文化墙上是野三和
沈渎袁幸福家庭冶的主题墙画遥 野四广
场冶即健身广场尧广场舞池尧羽毛球场
及篮球场遥 广场舞池旁设置趣味互动
区袁通过问答旋转的方式袁吸引群众参
与袁宣传倡导健康生活理念遥 长廊两侧
是紧跟时代步伐的十九大知识系列宣
传袁包括构建健康中国的理念遥 不忘初
心袁方得始终遥 沈渎村人口健康文化园
深挖本村文化健康理念袁将本善桥尧五

帝显灵圣观庙等体现善良尧和睦的沈渎精神植入文化
广场袁激起大家善的念头袁和谐生活遥

小小文化园彰显大作为袁在为群众提供休闲娱乐
好去处的同时袁 也潜移默化地让村民接受了健康理
念尧婚育新风尧时代精神袁为构建幸福家庭尧和谐家园
奠定了坚实基础遥 吴婕 刘伟香 孙婷
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渊上接第一版冤切实把好
资源释放关袁 向优质项
目尧优质企业释放资源袁
确保决策的科学性曰要
努力推进重大项目建
设袁 加快与相关项目对
接袁 确保早签约尧 早建
设尧早竣工袁打造龙头项
目尧品质项目袁带动整个
长荡湖的开发建设曰要
丰富长荡湖的水韵文
化袁进行挖掘尧提炼尧升
华和传播袁 使其成为长
荡湖生态旅游的特色袁
为长荡湖开发提供支
撑曰 要加快探索长荡湖
旅游运营主体袁2020 年
前袁 长荡湖主要任务是
综合整治袁 以政府为主
体遥 2021起袁长荡湖转入
开发建设阶段袁 以市场
为主体袁 由工程建设主
体转向旅游运营主体遥

狄志强指出袁 要始
终坚持生态优先的原
则袁做到在保护中开发袁
在开发中保护袁 互促互
进袁相得益彰遥 要及早谋
划袁 确保早准备尧 早启
动遥 要加强工作研究袁结

合度假区总体规划尧野十
三五冶 任务清单以及土
地尧资金等综合因素袁科
学确定明后两年综合整
治的任务清单曰 要科学
统筹建设资金袁 既确保
不断档袁又确保不闲置袁
使资金发挥最大效益曰
要切实推进精细化管
理袁 确保建成项目发挥
最大效益袁 使长荡湖生
态得到持续提升曰 要切
实强化党的建设袁 推进
巡视巡察发现问题的整
改落实袁 确保各项管理
科学规范有效遥

狄志强表示袁 区委尧
区政府将一如既往地支
持长荡湖旅游度假区开
发建设袁将长荡湖的资源
优势转化为发展优势袁在
协调推进上花功夫尧在土
地开发上留空间尧在人员
调配上增活力袁既要积极
推进袁 又要富有耐心尧保
持定力袁 确保项目做一
个尧成一个尧亮一个袁确保
长荡湖开发建设卓有成
效尧富有特色遥

蒋建君

本报讯 为进一步深化城
管党建工作袁 充分发挥基层党
组织的战斗堡垒作用和基层党
员先锋模范作用袁 11月 29日袁
区城管党群服务驿站正式揭牌
成立遥

今年袁 区城管局党委依托
城管工作岗亭袁 以 野城管驿
站尧 温暖港湾冶 为服务定位袁
在全区试点建设了春风菜场尧
九九宾馆尧 西门菜场尧 大统
华尧 北水关尧 虹桥菜场尧 电胜
桥尧 峨嵋菜场尧 金坛大道和青
年公寓共 10个党群服务驿站遥
目前袁 这 10 个党群服务驿站
已正式开始运营袁 由城管行政
执法大队党总支负责日常管理
与督察工作袁 采取书记负责尧
党员轮岗尧 队员参与和志愿服
务的运营模式袁 内部设立了党
员学习角和便民服务箱袁 配备
药箱尧 饮用水尧 雨伞尧 应急手
机充电尧 党建刊物袁 可向市民
群众提供便民服务尧 应急救
援尧 免费阅读等爱心服务袁 同时不定期向市民
群众开展法制宣传尧 野金点子冶 征集尧 专项工
作征求意见等活动袁 是具备 野党务尧 服务尧 业
务冶 功能于一体的服务驿站遥

党群服务驿站将成为城管部门党员干部服
务广大群众尧 密切干群关系的新桥梁和锻炼党
性的新平台袁 有利于推动形成城市管理共建共
治共享的良好氛围遥 明年袁 区城管局党委将再
拓展建设一批党群服务驿站袁 深入打造 野城市
绣花匠冶 党建服务品牌袁 推动 野阳光城管尧 人
本城管尧 法治城管尧 效能城管冶 理念全面落实尧
全面深化袁 让城管党群服务驿站真正成为传播
党的声音尧 传递党的温暖尧 夯实党的执政之基
的战斗堡垒袁 真正打通服务群众 野最后 100
米冶遥 蔡文星 孙婷
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本报讯 11月 30日袁
全省工业企业资源集约利
用综合评价工作电视电话
会议召开袁会议通报了全省
工业企业资源集约利用综
合评价工作推进情况袁部署
安排下阶段工作遥 副区长
周新生及相关部门负责人
在金坛分会场参加收听收

看遥
会议指出袁全省工业企

业资源集约利用综合评价
工作是省委省政府确定尧省
领导重点联系的改革任务
之一遥 年初以来袁各地各部
门围绕既定目标任务袁明确
责任袁强化措施袁狠抓落实袁
较好地开展了相关工作遥

会议要求各地各有关
部门和单位进一步强化责
任意识尧大局意识袁坚持目
标导向尧问题导向袁细化各
类措施袁 高效务实推进袁确
保年底完成对全省所有工
业企业资源集约利用综合
评价数据信息归集全覆盖遥
加快数据信息归集工作袁扎

实开展好综合评价袁抓好信
息安全管理袁努力形成推动
工作的强大合力遥进一步强
化督查落实袁 加强典型引
路袁解放思想袁创新举措袁加
快实现综合评价全覆盖袁全
面实现全省工业企业发展
提质增效遥 臧风华

全省工业企业资源集约利用
综合评价工作电视电话会议召开

连日来，雾
霾天气笼罩我区，
空气中的细菌、
过敏原等有害物
质含量升高，在
我区各大医院门
诊哮喘、鼻炎、
咽喉炎患者明显
增多。医务人员
提醒市民，外出
时要护好口鼻，
回家后要及时清
洗鼻腔。图为区
人民医院输液大
厅内，患者正在
就诊。

李建 辕文
邵桢 辕摄


